

満面の笑顔、飛び跳ねている

園 長 小 島 澄 人

子どもたちが、子ども祭りだ、と楽しみにしていたのがよくわかります。2月26日、幼稚園に来るなり遊び、そして帰るまでまだまだ遊び、一日が遊びの日です。10余りのセットされた遊びの場、一番人気はやはり「お化け屋敷」、行列でした。各教室がコーナーとなり、園庭では大きなトランポリンが2つ、中に入り込んでの満面の笑顔、私は三十代の顔のままのスタンプを子どもたちの首にかかったラリーカードに押していきます。たくさんの遊びを楽しんできたその顔は本当に「満面の笑顔」でした。

先生たちが毎日の仕事が終わり、コツコツと準備してきた遊びの場、いろいろなおもしろいコーナーを作り上げたことに感謝します。またビーズアクセサリ作成に提供していただいた方、感謝します。年長さん、本当に立派に育ちました。小学校に誇りをもって送り出せます。

「本の読み聞かせ」を子どもたちに、と頼まれて、前日に「どうぞの椅子」を選び、一度練習しました。ドキドキしながら図書室に行くと、たくさん子どもたちが待っていました。「読み聞かせ」の、「聞かせ」るほどのうまさはないので、気楽に読んでみるつもりでいました。なんとか読み終わり、園長室に戻りましたが、先生たちは毎日子どもたちに絵本を読んだり、お話をしている、本当にすごいなあ、と感謝です。

幼稚園には、たくさんサークルがあり、お母さん方の楽しむ姿を見かけますが、子どもたちにいろいろと還元してくれます。観劇会、ファミリーコンサート、クリスマス会、森の歌声、素敵なコーラス、今回の企画は「サークルおはなし」さんのものでした。ドキドキでしたが、いい機会をいただけて感謝です。

バレー部、テニス部、サークルどれみふぁ、菜園クラブ、サークルおはなし、サークル森のうたごえ、て・くんで歩む会、てくむの会、コーラス柿の実、ブリザーブドフラワーサークル、そして、劇団演ジール、たくさんあります。いろいろな活動、企画、に感謝です。

令和6年度、皆さんの暖かいご協力により、終わることができます。本当に感謝です。